

Arian Röhrle neuer Präsident der AICR Deutschland

Frankfurt am Main (6.7.2019) - Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der AICR Deutschland wurde das neue Präsidium gewählt.

Arian Röhrle (Mandarin Oriental Munich) ist neuer Präsident der Vereinigung der Front Office Manager in Deutschland und folgt damit auf Miriam Ziemer (my4walls Serviced Apartments Hamburg). Ziemer übte das Amt 4 Jahre lang für die AICR Deutschland aus und bleibt dem Präsidium als PR-Beauftragte erhalten. Arian Röhrle wurde einstimmig von den Mitgliedern als Nachfolger gewählt.

Neuer Vizepräsident ist Thilo Riemann (Maritim Seehotel Timmendorfer Strand). Weitere Präsidiumsmitglieder sind Raimund Schied (Navigare NSBhotel Buxtehude), Jörg Scuhr (Altstadthotel Wolf Dietrich Salzburg) und Eike Gethmann (Fährhaus Koblenz).

„Front Office Manager müssen in der heutigen Zeit agiler sein und sich effektiv mit modernen Kommunikationsmitteln, dem digitalen Wandel und der Nachhaltigkeit befassen.“, so der neue Präsident Arian Röhrle. „Die AICR Deutschland wird eine Plattform bieten, welche sich mit diesen Thematiken befasst. Außerdem wird aktiv der Nachwuchs angesprochen und die 45-jährige Tradition der deutschen AICR Sektion gelebt.“

Die AICR Deutschland hat aktuell 121 Mitglieder.

Das nächste große Event ist der Wettbewerb um den AICR Receptionisten des Jahres 2019, welcher im November im Mandarin Oriental Munich stattfinden wird. Receptionisten können sich hierfür ab September bewerben (aicr-germany.de/wettbewerb-receptionist-of-the-year/).

Arian Roehrle new President of AICR Germany

Frankfurt a.M. (6/7/19) – As part of the annual general assembly of AICR Germany, the association's new committee was elected.

Arian Roehrle (Mandarin Oriental Munich) is the new president of the association of front office managers in Germany following Miriam Ziemer (my4walls Serviced Apartments Hamburg). Ziemer held the office for the last four years successfully and remains part of the committee as PR & social media representative. Arian Roehrle was unanimously elected by the members as successor.

New Vice President is Thilo Riemann (Maritime Seehotel Timmendorfer Strand). Other Presidium members are Raimund Schied (Navigare NSB Hotel Buxtehude), Jörg Scuhr (Altstadthotel Wolf Dietrich Salzburg) and Eike Gethmann (Fährhaus Koblenz).

"Front office managers need to be more agile in today's world and deal effectively with modern channels of communication, digital transformation and sustainability," said new president Arian Röhrle. "AICR Germany will provide a platform to address these issues. In addition, the young generation is actively approached, while appreciating the 45-year tradition of the German AICR section."

The AICR Germany currently has 121 members. The next big event is the competition for the AICR German Receptionist of the Year 2019, which will take place in November at Mandarin Oriental Munich. Receptionists can apply from September (aicr-germany.de/wettbewerb-receptionist-of-the-year/).